



Nouveau chapitre passionnant pour le Golf du Beaujolais

Depuis le 6 octobre dernier, trois associés et leurs épouses ont acquis le Golf du Beaujolais et succédé à la famille Eyraud. Trois actionnaires aux profils complémentaires : passionnés de sport, attachés à la région et à sa gastronomie, son développement touristique et un sens du commerce éthique. Frédéric Kunegel, Olivier Bosse-Platière et Yannick Kunegel sont les nouveaux propriétaires du golf avec pour objectif d'en faire un lieu incontournable de la région.

Le Golf du Beaujolais se dote d'une nouvelle équipe pleine de passion.

Ancien cadre dirigeant dans les nouvelles technologies et passionné de golf, **Frédéric Kunegel** est le nouveau directeur du site et a comme priorité de remettre en état le parcours ayant beaucoup souffert ces dernières années : *"je souhaite attirer de nouveaux pratiquants et donner l'identité d'un lieu sportif et convivial à cet espace composé d'un parcours 18 trous, d'un compact 5 trous et d'un restaurant ouvert à tous (golfeurs ou non). Cela passe déjà par un parcours attrayant. Nous avons des solutions pour lui redonner vie comme par exemple l'utilisation des eaux usées pour l'arrosage"*.

Olivier Bosse-Platière, propriétaire exploitant de plusieurs domaines viticoles, a pour mission le développement oenotouristique et pourra utiliser le golf comme lieu événementiel. Il l'inscrit totalement dans son projet d'envergure : le parc Salmanazar.

Enfin, **Yannick Kunegel**, le frère de Frédéric, conduira la transition vers une gestion écoresponsable du golf avec une réflexion autour de la biodiversité, de l'utilisation des ressources en eau mais aussi de la sensibilisation des membres du club.



Martine et Frédéric Kunegel



Véronique et Olivier Bosse-Platière



Martine et Yannick Kunegel

Devenir une référence de la région du Beaujolais

C'est l'ambition de Frédéric Kunegel et de ses associés. Parmi les projets immédiats : des améliorations majeures du parcours, un club house élégant et accueillant et un restaurant ouvert à tous avec une équipe prête à continuer à fournir un service exceptionnel, de la créativité au niveau culinaire et une carte des vins revisitée. Le début d'une ère de renouveau et d'innovation pour faire du golf du Beaujolais une destination golfique incontournable.

A propos du golf du Beaujolais

Le golf du Beaujolais se situe à 20 km au nord de Lyon, aux pieds des vignes bien alignées et de villages aux pierres dorées.

Les golfeurs se retrouvent pour leur plaisir sur un parcours au tracé technique et praticable toute l'année. Tandis que les non golfeurs peuvent se restaurer au sein d'une belle demeure beaujolaise ou sur sa terrasse avec vue sur le parcours.

